



長吉第二幼稚園と交流<10月13日(金):ふれあい交流・11月9日(木):文化祭練習鑑賞>

ふれあい交流では、園児たちの可愛らしいダンスに本校児童たちは笑顔になり、園児が近くに駆け寄ってくれ、たくさんの児童が喜んでいました。ふれあい遊びでは、隣で一緒に行き、楽しい雰囲気の中で活動することができました。平野数え歌音頭では、園児たちも振り付けを覚えていて、一緒に踊り一体感が生まれました。最後には、園児から手作りのメダルをかけてもらい、楽しい交流の時間を過ごすことができました。

文化祭の練習鑑賞では、「ぐりとぐら」の劇中で本校児童たちが材料を運んだり入れたりする場面で、園児たちの「がんばれ!」という声援や拍手に笑顔になる児童がいました。園児たちの「うさぎががんばった。」「たのしかった。」等の感想発表もあり、児童たちはうれしそうにしていました。前回のメダルのお礼としてカードを渡し、さらに交流を深めることができました。

長原小学校と学年交流、ふれあいウェンズデー

<10月19日(木):3年生・10月25日(水)文化祭の歌の録音:5年生・11月29日(水)ふれあいウェンズデー:
3年生・11月30日(木):4年生>

文化祭に向け、長原小の5年生児童がテーマソングを練習して歌の録音に参加し、文化祭を盛り上げてくれました。本校児童たちも歌から力をもらい、練習や予行、本番をがんばることができました。

長原小3年生との交流でのパラバルーンでは、長原小児童が本校児童を意識しながらゆっくりバルーンを振る場面がありました。長原小児童によるエイサーの披露では、パーランクーの音や演技の迫力に本校児童たちも集中して見ていました。最後はお互いに寄せ書きを交換し、お礼を伝えることができました。

長原小4年生との交流では、ボッチャとボウリングを合わせたゲームを行いました。投げる位置まで誘導する長原小児童がおり、いい位置に投げることができた時には、みんなでハイタッチするなど触れ合いながら交流することができました。また、長原小児童のダンス発表もあり、本校児童も笑顔になりリズムに合わせて楽しむことができました。お見送りでは、門が閉まる直前まで「バイバイ。」「またね。」をお互い言い合う姿もみられました。

中学部と近隣3校との交流

<10月18日(水):長吉中学校 長吉西中学校 長吉六反中学校 来校>

体育館でボッチャを行いました。始めに各校の代表生徒が自校の紹介をしました。交流に対する意気込みを伝え合い、期待感を膨らませて試合に臨みました。ボッチャの試合では、投げる選手をみんなで応援する姿がたくさん見られました。本校の生徒がスロープを使って投球する際には、交流校の生徒がスロープを支えたり、コースやスロープの高さを調整したりと、みんなで協力してボッチャの試合を楽しむことができました。試合後はお互いに交流の感想を伝え合いました。とても充実した時間を過ごすことができました。

